

\* \* \*

La Coalición liberal demócrata, telegrafió al ilustre jefe provincial del partido, don José Collaso y Gil, expresando su pesar por el fallecimiento de su hermano.

## Para el señor Robert Picarín

Apesar de que diferentes veces se ha hecho presente al señor Robert, presidente de la comisión de Hacienda de este ayuntamiento, la necesidad de presentar a la Comisión Municipal el proyecto de presupuestos para el año próximo, no se ha conseguido el cumplimiento de esta necesidad económico administrativa.

El señor Robert, que no necesitó de ajenas colaboraciones para presentar el *disparate* que impuso, para que rigiera este año, no debe vacilar en atender inmediatamente al cumplimiento de su deber.

Si este año estima que la colaboración de sus compañeros de comisión le es precisa, al revés de lo que hizo el año pasado, tenga presente que su voluntad no es ley. Y que nuestros amigos acostumbrados a la tergiversación de los hechos que se suceden en el seno de las comisiones, desean para los asuntos municipales *lux y taquígrafos*.

## AYUNTAMIENTO

### Sesión del día 21

Bajo la presidencia del señor Tardá y con asistencia de los concejales señores Deu, Robert, Riera, Puntas, Torras, Barbany, Estrada, Raich, Barangé y Puigrodón, se celebró sesión el jueves, de segunda convocatoria.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior se entra en el orden del día en el que figura una comunicación de la delegación de Hacienda conminando al ayuntamiento al pago del tercer trimestre.

El ayuntamiento se da por enterado y los concejales señores Torras, Robert, Puntas, Barbany y Estrada piden al alcalde que pague.

Léese instancia en demanda de un nombramiento de suplente de sereno. Se desestima por creer que es de incumbencia del alcalde. Dictamen de la comisión de gobernación cambiando los nombres de las calles Ganado, Nueva y Rech por los de Maluquer Salvador, Pi Margall y Fernández Latorre y puente de Ugarte al puente sobre el Congost: Se aprueba por unanimidad.

El señor Torras pide a la alcaldía que antes de llevarse a cabo el traslado proyectado de las ferias se de la publicidad debida al proyecto, y se estudien los informes de las entidades agrícolas, e industriales a los que tal reforma atec-  
ta.

Así se acuerda.

El mismo señor Torras propone al consistorio que éste sin pérdida de tiempo se dirija al consejo de la Caja Provincial y de Ahorro en demanda de apoyo material para la construcción de locales para escuelas en esta villa. Y que se ruegue al señor Font presidente del Patronato de aquella entidad en Granollers que interceda, a fin de que se resuelva favorablemente esta petición. Se acuerda por unanimidad.

El propio concejal, presenta una proposi-

ción eludiendo toda responsabilidad que por no pagarse lo que se adeuda a la Hacienda, pudiera exigírseles.

El señor Puntas excita el celo de la Presidencia a fin de que pague cuanto antes a la Hacienda.

El alcalde promete hacerlo.

El señor Riera pide que se tome en consideración dicha proposición y que pase la misma a estudio de la comisión de Hacienda.

Se acuerda.

El señor Estrada pide que el alcalde ponga coto a incidentes que entre los vendedores, se suceden en la plaza mercado.

El señor Torras pide a la alcaldía que se restablezca el alumbrado de acetileno, en la barriada Camp del Arpa hasta que dicha barriada cuente con alumbrado eléctrico.

El señor Puntas pide que se proceda a la confección del presupuesto para el próximo año.

Pregunta al alcalde si se comunicó al contador la resolución tomada en la última sesión respecto a su plaza.

El alcalde contesta afirmativamente, A las 6 y media se levanta la sesión.

## LOCALES

Tras penosa y larga dolencia ha fallecido en Barcelona el que fué en vida estimado amigo nuestro, don José María Carreras y Rius.

Por su exquisito trato y relevantes cualidades, supo granjearse no pocas simpatías y por su intervención directa en la política conservadora adicta al señor Maura un prestigioso nombre en la política barcelonesa.

Descanse en paz tan buen amigo y reciba su distinguida madre la expresión de nuestro sincero y sentido pésame.

Durante la última semana, la sucursal en esta villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha recibido por imposiciones 11,974'25 pesetas, y ha pagado por reintegros 8,878'05 pesetas; habiendo abierto 9 libretas nuevas.

En indisoluble lazo se unieron, el pasado miércoles, el distinguido joven, nuestro buen amigo don Juan Lleget, con la bellísima señorita Lola Colomer.

Reciban los jóvenes esposos, a los que deseamos duradera luna de miel, nuestro sincero parabién.

Para la festividad de Todos los Santos se anuncia, en el teatro de «La Unión Liberal», el estreno del drama en tres actos, original del conocido obrero don Enrique Pagés, que lleva por título *La verdadera justicia de un padre o la honra de su propia hija*.

La misma noche se pondrá en escena, en el Casino, el drama *Don Juan Tenorio*, interpretando el protagonista el joven poeta don Enrique Margarit, quien — según se nos dice — ha escrito un a modo de prólogo para ser recitado antes de dar comienzo a la famosa obra de Zorrilla.

Gracias a las activísimas gestiones que ha venido practicando el digno presidente de la comisión de Alumbrado, nuestro querido amigo señor Torras Villá, podemos casi asegurar que en breve será un hecho la instalación del

alumbrado eléctrico en las calles del Marqués de Montroig y del Mediodía.

Es garantía de nuestra aseveración, el hecho de que ya se vienen haciendo los trabajos preliminares para dicha mejora.

¡Y luego habrá malicioso que lo achaque a plataforma electoral!

Con ocasión de haber acordado el Ayuntamiento dar el nombre de José Maluquer y Salvador a la plaza del Ganado y haber tenido dicho señor noticia de tal acuerdo, el alcalde ha recibido el siguiente telegrama:

«Alcalde de Granollers.

*Mi profundo agradecimiento por excesiva distinción al dar a una plaza de nuestra querida villa de Granollers el nombre de uno de sus hijos más adictos. — José Maluquer y Salvador.»*

La Junta del Hospital y Asilo, si sintiera de veras el cumplimiento de su deber, se habría reunido para ocuparse de la denuncia formulada por este semanario en el número del pasado domingo.

Si el Asilo y Hospital han de servir para cazar votos para los caciques y para otros abusos que sostendremos, habrá llegado el caso de procurar evitar que los intereses de todos sirvan para caciquear, adoptando aquellos medios que, sin merma de la beneficencia general, aseguren a los nuestros la protección en la desgracia.

En atento B. L. M., el señor alcalde nos ha comunicado el cambio de fechas, acordada en principio por el ayuntamiento, para la celebración de las dos ferias que anualmente tienen lugar en esta villa; así como el haberse cambiado por dos nuevas ferias dos de los mercados que semanalmente se celebran en jueves. Adrede dejamos de dar publicidad a dicho acuerdo, por estimarlo perjudicial y porque esperábamos que, antes de ponerlo en práctica, alguien, en nombre de los industriales, a quienes creemos se perjudica grandemente, protestaría de la ligereza con que se ha procedido en asunto de tanto interés público. En la sesión última del Ayuntamiento, nuestro amigo, señor Torras, logró del Consistorio que, antes de poner en ejecución tal cambio, se oiga el parecer de aquellos quienes a más directamente les afecta.

Veremos ahora si logra resolverse en beneficio de todos los granollerenses.

El «Orfeo Granollerí» va a tener muy en breve hermosa *senyera*. Al conocido artista, don Alejandro de Riquer, se ha encomendado su confección; habiéndose abonado ya, a cuenta de su valor total, la suma de mil pesetas. Para cubrir los gastos de este emblema de la naciente entidad, van a organizarse algunos actos y se ha abierto lista de suscripción. Enterado de ello nuestro querido amigo, don Andrés de Boét, ha remitido 100 pesetas, que, junto con las 500 y las 100 votadas por la Junta de «La Unión Liberal» y el Comité de Acción del «Orfeo», suman 700 pesetas. A todos nuestros amigos, y a cuantos simpaticen con la idea de que Granollers cuente con una agrupación que nos permita saborear en casa las bellas obras de la música, rogamos que aporten su esfuerzo para el mejor éxito de la suscripción.

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS